

# MARCEL FRATZSCHER

Germany's leading economist

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Business
- Economics
- Finance
- Management

Marcel Fratzscher adalah salah satu ekonom Jerman paling berpengaruh. Dia adalah Presiden DIW Berlin (Institut Jerman untuk Riset Ekonomi), salah satu lembaga penelitian dan lembaga pemikir terkemuka di Eropa. Dia juga Profesor Ekonomi Makro dan Keuangan di Humboldt-University Berlin, dan Anggota Dewan Penasihat Kementerian Ekonomi Jerman.

Pengalaman profesionalnya sebelumnya termasuk bekerja sebagai Kepala Divisi Analisis Kebijakan Internasional di Bank Sentral Eropa (ECB), di mana ia bekerja pada tahun 2001-12. Dia bertanggung jawab atas persiapan posisi kebijakan ECB pada masalah ekonomi sistemik global dan keuangan, pada ekonomi berkembang dan pada masalah yang terkait dengan sistem moneter internasional.

Dia adalah rekan tamu di Institut Peterson untuk Ekonomi Internasional di Washington DC pada 2000-01. Sebelum dan selama krisis keuangan Asia pada tahun 1996-98, ia bekerja di Indonesia sebagai Analis Kebijakan Ekonomi Makro di Kementerian Keuangan untuk Institut Harvard untuk Pembangunan Internasional (HIID). Dia juga menghabiskan waktu yang lebih singkat bekerja di Mwaniki Associates di Kenya, Bank Pembangunan Asia di Filipina, dan Bank Dunia di AS.

Penelitian Fratzscher mencakup berbagai masalah di bidang ekonomi makro, keuangan internasional, ekonomi moneter, dan koordinasi kebijakan internasional. Fokusnya baru-baru ini adalah pada krisis Eropa, stabilitas keuangan dan kontrol modal, mekanisme transmisi global krisis, dan reformasi sistem moneter Eropa dan internasional.

Dia dianugerahi Penghargaan Keunggulan Kiel Institute dalam Urusan Ekonomi Global pada 2007 untuk karyanya tentang hubungan keuangan global dan kebijakan moneter, dan Hadiah CEPR 2007 untuk Makalah Riset Bank Sentral Terbaik, untuk karyanya tentang gelembung harga aset dan ketidakseimbangan global.

Fratzscher berbicara banyak tentang Keuangan, Manajemen Krisis, Ekonomi dan Eropa untuk memilih audiens di seluruh dunia. Dia telah menyelenggarakan beberapa konferensi termasuk lokakarya meja bundar ECB tentang "Krisis Utang Kawasan Eropa dan Sistem Moneter Internasional" di Bank Sentral Eropa pada 2012.